

Grand Prix

et bourses de mobilité

MÉCENAT BESNARD DE QUELEN
L'INNOVATION DANS L'ART DE BATIR

Bourses Charles-Henri Besnard

Le Grand prix et les bourses Charles-Henri Besnard, organisés par la Fondation du Cnam, sont destinés à récompenser chaque année des projets innovants dans le domaine de la construction et de l'architecture.



Diplômé ou élève en cours d'étude
en architecture, urbanisme,
ingénierie et environnement,
ainsi qu'élève ou auditeur du Cnam ?

Candidatez dès maintenant !

6 bourses de **2 500 €** chacune

Inscription jusqu'au **9 mars 2025** sur le site :

besnard-de-quelen.cnam.fr

